



Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

Lancement d'une vidéo sur la profession d'architecte paysagiste

Montréal, 28 septembre 2017 – À l'approche du Sommet mondial du design qui se tiendra du 16 au 25 octobre prochain à Montréal, l'Association des architectes paysagistes du Québec (AAPQ) lance une vidéo promotionnelle sur la profession afin de sensibiliser le grand public et les donneurs d'ordres sur le rôle fondamental des architectes paysagistes et de la discipline dans l'aménagement des espaces publics et privés.

Sous le thème « Architectes paysagistes, idéateurs de nos espaces », la vidéo présente la contribution exceptionnelle de la profession dans l'aménagement durable des milieux de vie. Professionnel de la conception des espaces de vie extérieurs, que ce soit des parcs, des terrains institutionnels et résidentiels ou des espaces publics, l'architecte paysagiste se distingue par son approche multidisciplinaire dans la gestion de projet. Son apport à la qualité de vie des individus et des communautés est indéniable.

D'une durée de trois minutes et demie, la vidéo présente des entrevues avec des professionnels de l'architecture de paysage ainsi que plusieurs de leurs réalisations. Elle est en ligne dès maintenant sur le site Internet, la chaîne YouTube et la page Facebook de l'AAPQ.

Liens :

Site Internet de l'AAPQ : www.aapq.org

YouTube : https://www.youtube.com/watch?v=WPZpk_TsM5k

Facebook : <https://www.facebook.com/pageaapq/videos/1551327451593294/>

English version : <https://www.youtube.com/watch?v=B-iU0BGRIZo>

-30-

Infos : Julie Boudreau, chargé de projets- communications et médias numériques

438-827-5909 | web@aapq.org

AAPQ
420, rue McGill, bureau 406
Montréal (Québec)
H3Y 2G1
info@aapq.org